

Estructuras de costes:

Las estructuras de costes es el total de todos los costes que la empresa debe asumir para llevar a cabo su modelo de negocio en nuestro caso llevaría unos cuantos costes.

En primer lugar tenemos uno de los costes mas importantes que son los costes de personal ya que requerimos de personas que esten cualificadas y que sean profesionales en reformas. Aqui se incluyen técnicos, arquitectos, electricistas....

Otro de los elementos clave de los costes de estructura son los materiales y los equipos adaptados ya que aparte de los materiales normales de una reforma tambien necesitaremos el equipamiento adaptados.

También es necesario asumir costes legales es decir licencias específicas que nos permitan llevar a cabo las reformas siempre y cuando no se incumpla alguna de las normas que nos pidan

Por ultimo están los costes de maquinarias y herramientas tanto por lo compra o alquiler de maquinaria necesaria para llevar a cabo la reformas o los costes externos como gasolina de los vehículos de transporte.